



PRONUNCIAMIENTO DEL H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE LA UNAM

El Consejo Universitario de la Universidad Nacional Autónoma de México, en pleno, hace un exhorto al presidente electo de los Estados Unidos Mexicanos y a las y los diputados de la sexagésima cuarta Legislatura del Honorable Congreso de la Unión, a considerar un significativo incremento real al presupuesto 2019 asignado a las universidades públicas para sus labores sustantivas de educación, investigación, innovación y difusión del conocimiento.

En el marco de las necesidades apremiantes en el país, las universidades públicas juegan un papel primordial y preponderante en la formación de una juventud preparada, capaz de atender y resolver los problemas presentes y futuros de la Nación.

Durante los últimos años la situación general para la educación ha sido compleja: se han experimentado dificultades relevantes en términos presupuestarios y de otra índole, lo cual afecta el cumplimiento de las funciones sustantivas de instituciones de educación superior. De profunda preocupación es el hecho de que un grupo importante de universidades públicas enfrente hoy severas restricciones económicas que amenazan su viabilidad en el corto, mediano y largo plazos.

El Consejo Universitario hace este exhorto con la certeza de que una sociedad con bienestar requiere de la seguridad de una educación pública, amplia y de calidad.

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Antigua Escuela de Medicina, Cd. Mx., 15 de noviembre de 2018

H. Consejo Universitario